
[< INDRE-ET-LOIRE](#)

De son lit d'hôpital, Tiago découvre son futur métier

Publié le 02/04/2021 à 06:25 | Mis à jour le 02/04/2021 à 06:25

Quelle belle initiative de la part de l'association Magie à l'hôpital en direction de Tiago, un jeune suivi à l'hôpital Gustave-Roussy à Villejuif. « *Tiago adore tout ce qui touche au bois. Il rêverait d'ailleurs de devenir un jour ébéniste. Aussi, pour lui faire découvrir ce métier, une visioconférence a été organisée entre notre association et le lycée des métiers d'arts d'Arsonval* », explique Audrey Prévost. Durant deux heures, les élèves et les enseignants ont pris le temps de faire découvrir à Tiago les études et le métier d'ébéniste. Tiago était ravi de cet échange. « *J'ai découvert différentes choses que je ne savais pas avant. Le fait de voir comment les élèves travaillaient m'a permis de me projeter. Ce qui m'encourage encore plus à vouloir faire ce métier.* » La satisfaction était aussi totale du côté du lycée : « *Cela a été riche humainement et professionnellement pour les élèves et toute l'équipe du lycée* », constate Jean-Pierre Rabusseau, directeur délégué aux formations professionnelles et technologiques.

JOUÉ-LÈS-TOURS LA RABIÈRE COMMUNES



RÉDACTION



SES DERNIERS ARTICLES

- > [En Deux-Sèvres, les voitures radars privées sévront à l'été 2021](#)
- > [Indre-et-Loire : un hameau de Mosnes fait sa signalisation](#)
- > [Au Center Parcs de Chaumont-sur-Tharonne, les propriétaires de cottages changent de stratégie](#)



SUR LE MÊME SUJET
